

Encuentran auto ametrallado

Escrito por Comunicado

Lunes 23 de Enero de 2017 13:55

+ En Guaymas, otro ejecutado en Las Villas; “desaparecen” cuerpo de atropellado PUEBLO YAQUI, Son., Enero 23 de 2017.- Elementos de Seguridad Pública Municipal encontraron un vehículo en abandono, que presentaba numerosos impactos de bala de alto calibre.

El hallazgo se reportó en calle Meridiano entre 200 y 300, en el Valle del Yaqui, a donde acudieron elementos de la corporación municipal. Encontraron un vehículo Ford Expedition 1998, guinda, sin placas, en el cual se observaban daños en carrocería y cristales, producto de numerosos impactos de bala al parecer realizados con armas de asalto AK-47. No se confirmó su procedencia.

En el área fueron recogidos 45 casquillos percutidos calibre 7.62x39, asegurados por personal de Servicios Periciales y Medicina Legal para los trámites correspondientes.

OTRO EJECUTADO EN LAS VILLAS

GUAYMAS, Son.- Con un certero disparo en el cráneo fue ejecutado un sujeto en un aparente ajuste de cuentas entre pandillas que han mostrado diferencias en el céntrico sector residencial de Las Villas.

En esta colonia, a pocas cuadras, ocurrió una ejecución hace una semanas, a cargo de sujetos que dispararon en una taquería, hiriendo a una persona y dando muerte al propietario del pequeño negocio, en medio del terror que provocó entre sus clientes este hecho, entre los cuales había madres de familia con sus pequeños.

La nueva víctima del enfrentamiento de pandillas al parecer dedicados al narcomenudeo, fue identificado como Manuel “N.”, “El Gorsy”, de 40 años, quien presentó una herida de bala en el parietal derecho cuando lo encontraron agentes de la Policía Municipal, luego de recibir reportes de disparos en el sector, a la altura de la calle Almagre.

Encuentran auto ametrallado

Escrito por Comunicado

Lunes 23 de Enero de 2017 13:55

Personal de Servicios Periciales y Medicina Legal encontró en el sitio un casquillo percutido calibre 9 milímetros y a la víctima una “punta” de metal en sus ropas.

ESTACION DON, Son.- Un hombre fue atropellado y muerto en la carretera el pasado 11 de enero frente a un ejido de Ahome, Sinaloa, pero su cuerpo desapareció.

Este domingo se confirmó que los restos de la víctima, identificado por uno de sus hijos como Audomaro “N.”, de 67 años al denunciar que los responsables de atropellarlo se llevaron el cuerpo, se localizaron en el kilómetro 39 del canal Fuerte Mayo, en el ejido 21 de Marzo, de Navojoa.

Pero la Policía Estatal Investigadora indaga los hechos, pues la víctima también presentó una herida en el cráneo que se confirmó, fue producida por un disparo de arma de fuego. Se trasladó el cuerpo del occiso a Navojoa para los estudios de ley de lo cual se dio aviso a la autoridad sinaloense.